

Je fais ce métier d'éducatrice depuis très longtemps et j'ai parfois du mal à trouver l'énergie nécessaire pour accompagner les familles.

Alors cette formation est venue me donner un peu d'oxygène, elle a ouvert des portes qui laissent entrer plus de lumière !

Elle m'a fait faire un retour en arrière qui a été chargé d'émotions mais qui n'a pas été douloureux et quelque part ça m'a rassurée, confortée dans ce que je suis. J'ai retrouvé ce qui m'a fondée, construite.

Au niveau du travail, maintenant quand je rencontre une personne, une famille, je ne la vois plus de la même façon.... Je pense à sa « MARMITE » ! C'est comme si ma vision s'était élargie. Un peu comme si je voyais en 3D.

En même temps ça me laisse avec plus de questions que de réponses !

Peut-être que je mesure mieux le décalage ou l'incompréhension qu'il peut y avoir entre mon discours, mes références et ceux de l'autre, de l'étranger. Bien sûr je percevais cet écart auparavant, mais peut-être qu'après cette formation je me sens plus à même de le réduire ou en tout cas de le prendre en compte.

Ce qui reste important pour moi c'est le lien que je noue, sa qualité. C'est dans la rencontre que je peux aider l'autre et en même temps c'est ce qui me nourrit, me fait grandir. C'est ça qui me permet encore d'apprécier mon travail.

L'approche ethno clinique de la relation sort des sentiers battus. Ce qui m'intéresse c'est qu'elle nécessite de l'humilité, le travailleur social doit lui aussi se « découvrir » un peu ; elle favorise une connaissance de l'autre « plus vraie » tout en étant respectueuse.

Tout cela ne facilite pas toujours le travail ! Mais je pense que ça peut en tout cas m'éviter quelques erreurs ou malentendus et ce n'est déjà pas si mal...

De plus, le fait que notre groupe de stagiaires ai décidé de se retrouver régulièrement permet à notre marmite commune de continuer à mijoter et maintien une dynamique positive vis-à-vis de notre boulot. Nous pouvons ainsi échanger et nous ressourcer.

C'est une formation qui de toute façon amène à plus de tolérance...

C'est un peu bateau comme formulation, mais j'ai quand même envie de le souligner.

Médiation situation du jeune Eliass

Çela a été un temps très fort, très dense.

Le cercle formé par les participants était très protecteur, et la présentation qui précédait créait un lien entre tous.

ND